



El Norte de Castilla

DIARIO DEPENDIENTE FUNDADO EN 1854 :: www.elnortedecastilla.es

SALAMANCA
Martes 02.02.16
Nº 60.860
1,40 €



RIVERA, DISPUESTO A ABRIR YA MESAS DE DIÁLOGO POR SEPARADO CON PSOE Y PP P28

IGLESIAS PIDE A SÁNCHEZ QUE SE ACLARE Y REITERA SU OFERTA DE GOBIERNO



Mañueco decide sentar sin consenso a la nueva patronal en la Mesa del Diálogo Social

El foro, con presencia empresarial y sindical, no se ha convocado desde su creación

El alcalde se reunió ayer con Empresarios de Salamanca, la nueva organización creada a espaldas de la patronal Confaes, y decidió de mane-

ra unilateral invitarla a la Mesa del Diálogo Social, sin tener en cuenta que los participantes en ese foro -las organizaciones empresariales y los sindicatos- vienen determinados por la Junta. Sin embargo, no dijo nada sobre cuándo se convocará, algo que no sucede desde su constitución en el mes de julio. P2



El vicerrector de Investigación y Transferencia y director del Parque Científico de la Usal se dirige a los asistentes al acto. :: ALMEIDA

FIRME APUESTA POR EL EMPRENDIMIENTO

Las empresas conocen las ayudas de instituciones y organizaciones a través de la 'Startup Europe Week' P8

La pensión máxima dentro de diez años será de 2.318 euros, un 10% inferior a la prestación actual

Quienes comienzan ahora su vida laboral recibirán un 35% menos dentro de cuarenta años

Quienes se jubilen dentro de diez años comprobarán que el sistema público ha reducido sus pensiones en torno a un 10% con relación a las que se abonaron en 2015, según

las proyecciones del informe 'El futuro de las pensiones españolas' del profesor del IESE Javier Díaz-Giménez y Julián Saavedra, de la Universidad de Granada. P37

Gastronomía. Víctor Gutiérrez logra el premio 'Mejor Restaurante de Castilla y León'

Salamanca	2	Deportes	50
Provincia	13	Tus anuncios	57
Castilla y León	18		61
Opinión	25	SERVICIOS	
España	28	Pasatiempos	59
Mundo	32	El tiempo	60
Economía	37	Agenda	66
Culturales	44	Televisión	68

Los autobuses urbanos se adaptan a las personas con discapacidad visual

El Ayuntamiento llevará a cabo nuevas mejoras en el transporte público, tanto en las paradas como en los vehículos, para mejorar el acceso de las personas con discapacidad visual. Ya se han comenzado a

instalar nuevos paneles electrónicos en 80 paradas, y en el interior de los 62 autobuses existentes unas pantallas que irán informando al usuario invidente sobre las paradas y otros detalles del viaje. P4



Instituciones y asociaciones auspician un ecosistema del emprendimiento

La configuración de una ventanilla única es otro reto que se marcan los participantes en la sesión de 'Startup Europe Week' en el Colegio Fonseca

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Los vientos de la cultura del emprendimiento, que soplan con fuerza desde las latitudes institucionales de la Comisión Europea, también se palpan en Salamanca. Como viva expresión de esta nueva tendencia fue la celebración ayer del evento local de la iniciativa europea 'Startup Europe Week', que se desarrolló en el salón de actos del Colegio Arzobispo Fonseca con el sugestivo reto de dar a conocer los servicios y los programas de ayuda al emprendimiento por parte de las instituciones y organizaciones salmantinas.

Los asistentes pudieron obtener información proporcionada por el Parque Científico, el Servicio de Inserción Profesional, Empresa y Empleo de la Universidad de Salamanca, la Diputación, la Agencia de Innovación, Financiación e Internacionalización Empresarial de la Junta de Castilla y León, la Asociación de Jóvenes Empresarios y la Fundación Bases. También se abordó la gratificante y positiva experiencia cosechada por empresas que han sabido aprovechar estos programas, como Innovagenomics o Artelnics. La organización de la actividad de ayer corrió a cargo de la Universidad y del proyecto Welcome.

El vicerrector de Investigación y



El vicerrector Juan Manuel Corchado, a la derecha, minutos antes del inicio del encuentro. :: ALMEIDA

Salamanca alberga una actividad que se celebra también en otras 300 universidades europeas

Transferencia de la Usal y director del Parque Científico, Juan Manuel Corchado, subrayó que 'Startup Europe Week' está desarrollando este tipo de actividad informativa de forma paralela en otras 300 universidades del continente europeo. En

el caso de la Usal, instituciones y organizaciones han decidido sumar esfuerzos con el fin de dotar a Salamanca, extendiéndose también a las vecinas provincias de Ávila y Zamora donde la Universidad dispone de campus, de «un gran ecosistema del emprendimiento». Otro anhelo que se marcaron las entidades que se dieron cita ayer en el Colegio Arzobispo Fonseca consiste en la futura creación de una «ventanilla única del emprendimiento», según destacó Juan Manuel Corchado. En dicha ventanilla se podría unificar la diversa y numerosa información existente y proporcionar ayuda y

dar apoyo conjunto a todos los nuevos agentes empresariales que se han decantado por la fórmula del emprendimiento como nueva alternativa en el universo económico.

Las intervenciones de ayer, que estuvieron coordinadas en todo momento por el vicerrector Juan Manuel Corchado, se remataron con un palpitante debate que planteó innovadoras fórmulas para mejorar y robustecer el universo del emprendimiento en Salamanca.

En el caso de nuestra provincia, la Junta de Castilla y León tiene como socio directo a la Usal para incentivar las actividades emprendedoras.